

メッセージ

日本高等学校教職員組合第70次全国教育研究集会の開催を心からお祝い申し上げます。

皆様方におかれましては、日々、情熱や使命感を持って教育活動に取り組み、様々な優れた教育実践を展開されてきました。これまでの皆様の御尽力に対して心から敬意を表します。

将来の予測が困難な社会においても、誰一人取り残さず、子供たちが夢や希望を持つことができるようにするためには、令和の日本型学校教育を実現することが重要です。その実現には、教師の皆様を取り巻く環境を大きく改善させ、教職の魅力を向上させることを通じて、教師に優れた人材を確保することが不可欠となります。

本年8月に、中央教育審議会において、「『令和の日本型学校教育』を担う質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策について」の答申がなされたことを踏まえ、文部科学省では、この答申内容の実現に向け「教師を取り巻く環境整備 総合推進パッケージ」を取りまとめました。今後とも「学校における働き方改革の更なる加速化」「教師の処遇改善」「学校の指導・運営体制の充実」を一体的・総合的に推進してまいります。

また、高等学校教育の質の向上に向けては、各高等学校の特色化・魅力化、DX化の推進等を通じたデジタル人材育成の抜本的強化、探究・文理横断・実践的な学びの充実や専門高校の取組の充実等に取り組んでまいります。特別支援教育についても、学習又は生活上必要な支援を行う特別支援教育支援員の配置や、高等学校における通級による指導を担当する教員の加配定数措置等、特別支援教育の更なる充実に向けて取り組んでまいります。

結びとなりますが、今回の教育研究集会を通じ、我が国の高等学校教育及び特別支援教育の更なる発展のため、充実した御議論がなされますことを期待して、私のお祝いの言葉といたします。

令和6年11月16日

文部科学大臣 あべ 俊子